

Les sous-officiers en force

Du 9 au 13 octobre, une équipe de membres de l'ASSO Reconvilier et environs était en déplacement au Concours national des officiers et sous-officiers de réserve sur la base aérienne de Florennes, en Belgique. Cette compétition se compose de 18 disciplines militaires diverses dont, difficulté supplémentaire pour la délégation suisse, des questions se rapportant spécifiquement à l'arme belge. Malgré tout et pour la deuxième fois consécutive, les sofs de Reconvilier ont remporté le concours. Le règlement prévoit que l'équipe qui remporte le concours trois fois d'affilée soit reçue par le roi Philippe de Belgique... Le programme de l'équipe fanion de l'ASSO est donc connu l'année 2019! Dans cette formation, on trouve: sgtm chef Julien Moucharafief; adj Damien Lüthi; sgtm Ruedi Känzig; of spez Thomas Zurbuchen; adj Ludovic Progin; adj Germain Beucler. **COM**

